

令和4年7月20日

1 学年通信

福島県立岩瀬農業高等学校 1 学年

1 1 学期を振り返って

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただきまして、ありがとうございます。入学してから4ヶ月が経過し、夏休みを迎える時期となりました。生徒達が毎日の授業や部活動、球技大会などで一生懸命頑張っている姿を見ることができました。

さて、夏季休業中の生活の乱れは、その後の学校生活の乱れにつながります。規則正しい生活を心がけ、事故などに巻き込まれないようご注意ください。また、夏季休業明けには、課題テストが実施される予定になっています。生徒の進路実現に向けて、計画的に学習するようにご家庭でもよく声をかけていただければと思います。

また、スマートフォンの使用について、ご家庭でもう一度お話しください。特に、SNS関係については、問題が多く出ております。友人や他人を誹謗中傷したり、無断で写真を投稿掲載したりなどで、生徒指導の対象とならないよう、ご注意ください。

有意義な夏季休業となるよう、2学期も皆さんが活躍できるよう、期待しています。

2 1 学期成績通知票について

夏季休業中に二者面談を予定しております。通知票は、面談の折に保護者の方にお渡しする予定です。

～1 学期皆勤者数～

1 組 2 2 人 2 組 2 4 人 3 組 3 0 人 4 組 2 5 人 5 組 2 4 人 6 組 1 8 人

3 球技大会結果（7月12, 13日）

*サッカー 1の3 5位

*バスケット（女子） 1の4 3位

*バレー（男子） 1の6 4位

*バレー（女子） 1の5 4位

*卓球 1の1 1位

*バドミントン 1の3 4位

4 農業クラブ農業鑑定競技県大会出場者（8月2日 南相馬市）

*1の1 五十嵐孝太郎さん（農業）

*1の2 久保木美優さん（園芸）

*1の3 角田亜咲さん（園芸）

*1の4 鈴木理央さん（食品）



5 出校実習について

各科により日程は違いますが、当番実習や「農業と環境」の実習があります。夏季休業中の実習は2学期の成績に影響します。無断欠席とならないように、予定表を確認しておきましょう。

6 タブレットについて

2学期より、タブレットを活用した授業が始まります。まだ、タブレットを購入していない方は夏季休業中に購入するようにしてください。

7 8月の予定

8月25日(木) 清掃・始業式・LHR ④⑤⑥基礎力診断テスト(国・数・英)

*服装・頭髪指導もあります。

8月29日(月)～9月9日(金) 第2回面接旬間



<1学期を振り返って>

1組担任(遠藤優年先生)

生徒の皆さん、入学してからの約4カ月はどうでしたか?私からは、1学年全体の授業を担当しているものとして勉強面の指摘をします。皆さん、まだまだ伸びます。勉強に限らず高校1年生の1学期は今後の3年間のベースとなる時期です。2学期以降のさらなる成績向上のために、1学期を振り返ってしっかりと復習を行いましょ。復習した人としていない人、これから差が出ますよ!実習に部活に夏休みも忙しいですが、2学期に皆さんの色々な話を聞けるのを楽しみにしています。感染症にも熱中症にも気を付けよう!

2組担任(鹿股佳緒先生)

気がついたら、1学期が終わっていた…というのが私の感想です。毎日があつという間に終わっていました。そんな中でも1学年の皆さんは、楽しい高校生活を送っていたように思います。人間ですから、人々との関係はいろいろあると思いますが、いろんな人がいて社会が成り立っています。自分と同じ考えを持っている人ばかりではありません。相手を認めて、自分を認めてもらう。「おたがいさま」、「おかげさま」ですごしましょ!

3組担任(葛西優先生)

1年3組担任の葛西優です。出身は青森県で、趣味は料理と写真撮影です。

さて、高校生活は長い人生で、たった3年間しかありません。3年後には18歳の成人となり、就職や進学と各々の道を歩むこととなります。当たり前のことを当たり前に行い、自分の道を切り拓いていきましょう!

4組担任(二瓶弓子先生)

入学してすぐの学年集会で“素晴らしい学年”だと話をしましたが、覚えていますか。それから3ヶ月が過ぎて、今は・・・やはり“素晴らしい学年”だと変わらない思いです。授業への真面目な取り組み、予定変更があった避難訓練でのスムーズな動きと落ち着いた様子、講演会での相手の目を見て聞く態度。どれをとっても、素晴らしかったと思います。これから先の高校生活でも継続し、3年間“素晴らしい学年”として、さらに成長していきましょう。また、反省すべきことがあった人はくれぐれも繰り返さないようにしてください。『自分の身は自分で守る』です。

5組担任(小島怜先生)

1学年の皆さん、1学期は楽しく学校生活が送れましたか?進路指導担当として、この夏休みに皆さんに宿題を出します。それは、自分の将来を考えるということです。皆さんは高校に入学したばかりですが、高校卒業後には就職か進学をします。この夏休み、高校生活のゴールをしっかりと定めましょ。そして、その実現に向けた取り組みを2学期頑張りましょ。

6組担任(渡部武彦先生)

1学年の生徒の皆さん。学校生活には慣れましたか?生徒指導担当として、書かせていただきます。毎年、本校1年生がSNSの使い方で、特別な指導になってしまう生徒がいます。先日の学年集会でも話しましたが、SNSは誹謗中傷をするためのものではありません。正しく使えるように、よく考えて書き込み、もう一度よく考えて送信ボタンを押ましょ。明日から夏休みです。様々なイベント等に参加する機会があると思いますが、トラブル等に巻き込まれないよう、注意して参加してほしいと思います。